

第130号

ふきのとう



令和7年12月25日発行

会園園る園園郷
光生ぎの
牧慈え慈
小前前かし
苦樽樽逢樽樽
社会福祉法人
費ム譲ム一養
人別ホ一タ介業
人サン宅事害
軽老特孝デセ居接
人援接
支援施設
ケアセンター
苦小牧市しらかば地域包括支援センター

敬老会

～慈生園～



長寿



いつまでも
元気で
長生きしてね!



令和7年度敬老会を各ユニットで企画し実施しました！
今年の敬老対象者は全8名。苦小牧市からの祝い金贈呈や
ユニットで企画したレクリエーションを行い、豪華なおや
つを食べながら笑顔溢れる敬老会となりました♪



樽前小学校 児童交流会



～慈光園～



～かしわぎ園～



七夕祭り ～しらかばの郷～



8月7日は、北海道の七夕の日！

しらかばの郷では、今年から初めての取り組みとして、七夕祭りを開催しました (*^_^*)

縁日を模した会場には、ヨーヨー釣りにボウリング、わなげに千本引き、いろいろなゲームを準備しています。どこから回ろうかな？

ゲームで当たった景品を持って、フォトスポットでの記念撮影

📸 素敵な笑顔がいっぱいです！

利用者様と職員、一緒に楽しみながら思い出に残るお祭りが開催できました。



～かしわぎ園～

電動低床ベッド購入

この度、公益財団法人萬田記念財団様より助成を受け、電動低床ベッド4台を購入し、去る8月20日納品となりました。

助成に際しまして、萬田記念財団様には大変お世話になりました。改めて感謝申し上げます。日々の利用者様の支援に活用させていただきます。



～慈光園～

家族交流会

10月5日、慈光園で家族交流会を行いました。令和5年からのこの行事も今回で3年目となりましたが今年も晴天に恵まれ実施することができました。

ご家族をお招きし樽前慈光園の正面玄関前にテーブルを並べ、ジンギスカンや焼きえび、デザートのシャインマスカットを堪能されていました。

プレゼント抽選会では景品の数が足りなくなってしまい、来年は今年の倍の量を用意しなければと反省点もありましたが、ご利用者の皆様はご家族との交流行事を満喫されていました。



外出行事は毎月2回開催！
ソフトクリームうまうま☆

夏の 行事特集

～慈生園～

串焼き祭り9月13日開催！
焼き鳥とエビ食べ放題♪





行事予定 (2026年1月～5月)


慈生園

1月：新年会 2月：節分 3月：ひな祭り 4月：季節メニュー（春） 5月：こどもの日、母の日
毎月：各ユニットにて誕生会・レク実施

慈光園

1月：新年交礼会、新春ゲーム大会、ビデオ上映&喫茶コーナー 2月：節分豆まき、室内ゲーム大会、ビデオ上映&喫茶コーナー 3月：誕生会（1月～3月生まれ）、室内ゲーム大会、ビデオ上映&喫茶コーナー 4月：お買い物デイ（状況により変更あり） 5月：観桜会、母の日の集い

**樽前
かしわぎ園**

1月：新年会（誕生会） 2月：節分 3月：誕生会、生活懇談会 4月：誕生会
5月：外出支援
毎月：カラオケの日、麻雀の日、喫茶コーナー、映画観賞会等

**しらかば
の郷**

2月：節分 5月：お花見、母の日の集い
毎月：誕生会



当法人・施設に対しましてたくさんの善意をいただき厚く御礼申し上げます。（令和7年5月～12月）

寄附金 胡桑野裕二様
寄附物品 紺野健治様


令和7年を振り返る時期を迎え、先日発表された新語流行語大賞のノミネート30語を見ながら、聞いた事も見た事もない言葉が増えているなど自身の老いを感じ、もう若くはないんだとショックを受け自信を無くしかけましたが気を取り直し、その中で気になった言葉を一つ。それは、季節の変化を表す「二季」という言葉です。いざ調べてみると、酷暑が続いた日本列島。地球温暖化の影響で、春夏秋冬、季節の移ろいが薄れ、夏と冬の二季化している状況だということでした。暑い夏の苦小牧の気温に気化しちゃいそうな自分がいますが、北海道では、まだ春夏秋冬季節の移ろいを感じられます。しかし近い将来北海道も二季になるのではないかと感じつつ、次の春の喜びに期待したいと思っています。そういうれば仁木にはしばらく行ってないなーなどと思いつつ。

改めまして、昨年1年間、皆様方には大変お世話になりました。当法人の運営につきまして、様々なご支援・ご協力を賜り心からお礼申し上げます。来年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

